



## Cumpleaños

# La Obra del Culto Eibarres Don Isidro E. de Andicoechea

El 12 del corriente cumplió años nuestro destacado colaborador y querido amigo el eibartar señor Isidro E. Andicoechea y a quien nuestros lectores conocen bien a través de sus amenos, documentados e interesantes trabajos sobre los más diversos temas vascos.

Con tal motivo hubo una simpática fiesta en su domicilio del barrio de Flores, que comparte con sus hijos aquí residentes y su nieto. A su alrededor se congregaron sus hijos, radicados en distintos lugares del país, familiares diversos y algunos amigos íntimos, todos los cuales fueron obsequiados con un espléndido lunch. Aunque en ambiente reducido, el amigo Andicoechea vió confirmados los profundos afectos que ha sabido conquistar y que guardan relación con su ilimitada cordialidad.

Por medio de telegramas y otras expresiones, otros amigos le reiteraron también su cariño.

La personalidad de Andicoechea se caracteriza sobre todo por el profundo sentido afectivo que sabe dar a todas sus manifestaciones. Un hombre de corazón como él no podía por menos de albergar el más emotivo culto a su tierra. Es uno de los vascos que en América rinden al sentimiento nativo la más fervorosa dedicación. Más de 40 años de estadía en América no han borrado de su mente y de su espíritu el recuerdo

lúcido de los patrios lares, sino que, por el contrario, lo han intensificado, dándole una noble, ma proyección. Culto, curioso, investigador y artista, don Isidro es uno de los vascos-americanos que saben más cosas de nuestro pueblo. Su visión y su misma interpretación literaria de nuestra tierra son enciclopédicas y sorprenden, de a quien le oye o le lee el cúmulo de conocimientos de este orden y la puntualidad de los mismos. El mismo es un verdadero archivo viviente vasco, abierto generosamente a todo el mundo en la conversación, en la información, en la tribuna también en cierta medida y en cuantas ocasiones se le presentan de dar a conocer a nuestro pueblo, cuyos temas ha sabido tamizar en el más puro sentimiento.

Justamente no hace mucho prestó en el Centro Vasco de Necochea una de sus preciadas contribuciones de esta clase, pues cerró el ciclo cultural de aquella entidad de 1951-52 con una bella conferencia acerca del glorioso cantante navarro Gayarre, de cuya vida y de cuyo arte conoce detalles interesantes y curiosos poco divulgados, e ignorados. Un público numeroso llenó el local y premió al señor Andicoechea con cálidos aplausos, a los que añadimos el nuestro juntamente con nuestra más afectuosa felicitación por su reciente cumpleaños,